

A propos (<http://arretsurinfo.ch/qui-sommes-nous/>)

Charte d'Arrêt sur info (<http://arretsurinfo.ch/page-d-exemple/>)

Participer (<http://arretsurinfo.ch/blog/>)
Contact (<http://arretsurinfo.ch/contact/>)

Accueil International Politique Média Société Culture Vidéo Silvacattori.net

Recherche

Ils veulent affaiblir le centralisme de la Russie (<http://arretsurinfo.ch/ils-veulent-affaiblir-le-centralisme-de-la-russie/>)

Par ALEXANDRE PROKHANOV (<http://arretsurinfo.ch/authors/alexandre-prokhanov/>) le 9 JUIN 2015 CRISES/GUERRES (<http://arretsurinfo.ch/category/politique/crisesguerres/>) ETATS-UNIS (<http://arretsurinfo.ch/category/international/etats-unis/>) HÉGÉMONIE (<http://arretsurinfo.ch/category/politique/hegemonie/>) RUSSIE (<http://arretsurinfo.ch/category/international/europe/russie/>) UKRAINE (<http://arretsurinfo.ch/category/international/europe/ukraine/>)

 [Tweet](https://twitter.com/share) (2) <http://twitter.com/share> ? 3

Le 20 mai 2015 le site du Club d'Izborsk a reproduit un extrait de la transcription d'un entretien avec Alexandre Prokhanov, écrivain, politicien, Président du Club d'Izborsk, diffusé sur la chaîne radio «Русская служба новостей», (Service Russe des Nouvelles). Cet extrait propose l'analyse d'une nouvelle tonalité constatée récemment dans les relations entre la Russie et les États-Unis, ainsi que la projection des conséquences de cette nouvelle approche tactique sur « le terrain » tant en Russie qu'en Ukraine.

Après Kerry, Nuland est venue pour répéter que les Américains contribueront par tous les moyens à l'instauration et au maintien d'un cessez-le-feu en Ukraine. Voilà une nouvelle intonation... Nous avons tous supposé que les Américains étaient intéressés par le maintien de la tension, et qu'ils provoquaient Porochenko à ouvrir de nouveaux conflits, entamer une nouvelle guerre.

La situation a changé. La raison en est que la situation conflictuelle entre la Russie et les États-Unis, à travers le conflit au Donbass, a fortement contribué à cimenter la société de Russie autour du Président. Les Américains s'imaginaient qu'à travers les sanctions, la propagande et la déformation de l'image du Président, ils allaient parvenir à diviser la société en Russie et isoler le Président de ses partisans.

La représentation qu'ils se font de la Russie est d'emblée bancale. Ils sont maintenant convaincus que ce calcul a échoué. Dès lors, ils font semblant d'adoucir leur position vis-à-vis de l'Ukraine, vis-à-vis des sanctions afin d'affaiblir ce soutien radical que le peuple de Russie manifeste envers le Président.

D'autant plus que ce soutien implique que toutes les forces pro-occidentales implantées dans le monde des médias et de la culture se retrouvent sous une pression de plus en plus puissante de la conscience populaire et collective. Il me semble qu'ils deviennent de plus en plus agités, virulents. Après les événements du 9 mai, ils ont été particulièrement repoussés à la périphérie du processus spirituel. Ils ont été pris par la panique, comprenant que du point de vue stratégique, ils avaient échoué.

Dès lors, les Américains accourent à leur secours. Et ils expliquent qu'il faut maintenant cesser d'être radicalement anti-Russie et anti-Poutine. On a donc débarrassé Poutine de l'image du «tortionnaire», du «meurtrier de Nemtsov». Aujourd'hui, quand on lit les journaux occidentaux, on constate que leur attitude envers Poutine s'est énormément adoucie et est devenue plus loyale.

Nous nous trouvons face à une nouvelle tactique américaine, non pas à propos de l'Ukraine, mais à propos de la Russie. L'objectif de la diplomatie américaine n'a évidemment pas changé. Il suffit pour s'en convaincre de lire les informations concernant l'augmentation du financement des ONG (<http://www.russiesujetgeopolitique.ru/les-etats-unis-ont-augmente-leurs-depenses-destinees-a-soutenir-la-democratie-en-russie/>), etc.

Les Américains veulent affaiblir le centralisme russe et le soutien des citoyens à la politique du Président. Pour atteindre cet objectif, ils utilisent une très vaste panoplie de méthodes. Tellement vaste qu'à certains moments ils semblent se contredire. Mais les Américains n'ont aucunement l'intention de se retirer d'Ukraine. Ils vont bétonner la situation actuelle dans ce pays. Ils vont réguler le conflit qui se déroule entre les Ukrainiens et leurs oligarques, en continuant à le soutenir et l'alimenter, non par la guerre, mais dans le cadre politique.

Et cet atterroissement des Américains, ce gel de la situation au Donbass va produire au profit de celui-ci une marge de manœuvre, une période plus facile, moins lourde. Il conviendra de profiter de cette période pour construire un État, mettre en ordre les processus économique et politique. Il faudra lutter contre le banditisme, contre le chaos. Et il faudra renforcer les liens économiques et politiques qui unissent le Donbass à la Russie.

J'ai l'impression que tout ce qui est en train de se produire aujourd'hui va conduire à la création au Donbass d'une situation analogue à celle de la Transnistrie. Le conflit sera gelé ; ni guerre, ni paix, et aucune reconnaissance par qui que ce soit de la qualité d'État. Mais le soutien de la part de la Russie sera plus important que vis-à-vis de la Transnistrie car il existe une frontière directe et une zone de contact direct.

L'ukrainisation est une stratégie propre aux nationalistes ukrainiens. Déjà Kravtchouk et Koutchma l'ont mise en œuvre. Aujourd'hui, elle se poursuit. Après le maïdan, elle a adopté une forme radicale, sans compromis. Je crois que la «décommunisation» de l'Ukraine va se poursuivre, de même que la «dérussisation». Ils vont étrangler par tous les moyens la synthèse idéologique soviétique fondée sur notre Victoire, l'idéologie de la fraternité, la création du peuple vainqueur. Vont être dominantes, toutes les formes qui éloigneront, du point de vue de la civilisation commune, l'Ukraine de la Russie.

Alexandre Prokhanov – 23 mai 2015

Article original: <http://www.dynacon.ru/content/articles/5595/> (<http://www.dynacon.ru/content/articles/5595/>)

Source: <http://www.russiesujetgeopolitique.ru/ils-veulent-affaiblir-le-centralisme-de-la-russie/> (<http://www.russiesujetgeopolitique.ru/ils-veulent-affaiblir-le-centralisme-de-la-russie/>)

 [Tweet](https://twitter.com/share) (2) <http://twitter.com/share> ? 3

 Donbass (1), Transnistrie (1)

Je soutiens Arrêt Sur Info
(<http://arretsurinfo.ch/donations/>)

Suivez-nous

S'inscrire à notre lettre d'information.

 (<http://arretsurinfo.ch/tous-les-articles>)

 (<https://twitter.com/ArreSurInfo>)

 (<https://www.facebook.com/pages/ArreSurInfo>)

 (AAAr-sur-info/300831053432742) (<https://www.youtube.com/channel/UCggrDP41xc8BensP3-HlDQ>)

Syrie après quatre ans d'agression terroriste

Archives par jour

JUN 2015				
L	Ma	Me	J	V
1	2	3	4	5
8	9	10	11	12
15	16	17	18	19
22	23	24	25	26
29	30	* mai (http://arretsurinfo.ch/2015/05/)		

Mots-clés

Al-Nosra (<http://arretsurinfo.ch/tag/al-nosra/>) Al-Qaida (<http://arretsurinfo.ch/tag/al-qaida/>) Allemagne (<http://arretsurinfo.ch/tag/allemaigne/>) Antisémisme (<http://arretsurinfo.ch/tag/antisemisme/>) ASL (<http://arretsurinfo.ch/tag/asl/>) Bachar Al-Assad (<http://arretsurinfo.ch/tag/bachar-al-assad/>) Barack Obama (<http://arretsurinfo.ch/tag/obama/>) BHL (<http://arretsurinfo.ch/tag/bhl/>) Bordure protectrice (<http://arretsurinfo.ch/tag/bordure-de-protection/>) BRCS (<http://arretsurinfo.ch/tag/brcs/>) Charlie Hebdo (<http://arretsurinfo.ch/tag/charlie-hebdo/>) Chine (<http://arretsurinfo.ch/tag/chine/>) CIA (<http://arretsurinfo.ch/tag/cia/>) Crimes de guerre (<http://arretsurinfo.ch/tag/crimes-de-guerre/>) Daesh (<http://arretsurinfo.ch/tag/daesh/>) Daesh (<http://arretsurinfo.ch/tag/daesh/>) Dieudonné (<http://arretsurinfo.ch/tag/dieudonne/>) Donbass (<http://arretsurinfo.ch/tag/donbass/>) Donetsk (<http://arretsurinfo.ch/tag/donetsk/>) Démocratie (<http://arretsurinfo.ch/tag/democratie/>) EILL (<http://arretsurinfo.ch/tag/eiil/>) Etat Islamique (<http://arretsurinfo.ch/tag/etat-islamique/>) FAUX drapeaux (<http://arretsurinfo.ch/tag/faux-drapeaux/>) François Hollande (<http://arretsurinfo.ch/tag/francois-hollande/>) Gaza (<http://arretsurinfo.ch/tag/gaza/>) Grèce (<http://arretsurinfo.ch/tag/grece/>) Guerre au terrorisme (<http://arretsurinfo.ch/tag/guerre-au-terrorisme/>) Hamas (<http://arretsurinfo.ch/tag/hamas/>) Intervention (<http://arretsurinfo.ch/tag/intervention/>) Islam (<http://arretsurinfo.ch/tag/islam/>) Lobby israélien (<http://arretsurinfo.ch/tag/lobby-pro-israelien/>) Manipulations politiques (<http://arretsurinfo.ch/tag/manipulations-politiques/>) Maïdan (<http://arretsurinfo.ch/tag/maidan/>) Mensonges d'Etat (<http://arretsurinfo.ch/tag/mensonges-detat/>) MH17